

Standbaugenehmigungen

22

Approval of stand construction

22

Firma
Company _____
Straße/Nr.
Street, No. _____
Land, PLZ/Ort
Country, postcode, city _____
Telefon
Telephone _____

Ansprechpartner/-in
Contact person _____
E-Mail _____
Halle / Hall Freigelände / Outdoor Stand-Nr. _____
Stand No. _____

Titel der Veranstaltung
Event _____
Datum (von – bis)
Date (from – to) _____

Termin Bestellung: 2 Monate vor Veranstaltungsbeginn
Deadline order: 2 months before the start



Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG

Messe Freiburg
Postfach 505
79005 Freiburg
Germany

Projektteam Gastveranstaltungen
Postfach 505, 79005 Freiburg, Germany
Bei Rückfragen | For further questions:
Tel. +49 761 3881-2102
Fax +49 761 3881-3006
bernd.zils@fwtm.de
www.messe.freiburg.de

Standbaugenehmigungen

Ausgehend davon, dass die Technischen Richtlinien bei der Gestaltung und Ausführung des Standes eingehalten werden, ist es bei eingeschossigen Standbauten in den Hallen, soweit sie eine Grundfläche von nicht mehr als 150 m² haben und nicht höher sind als 3,00 m, nicht erforderlich, Zeichnungen zur Genehmigung einzureichen. Auf Wunsch bietet die MF dem Aussteller an, die eingereichten Standbaupläne (in zweifacher Ausführung) zu prüfen.

Alle anderen Standbauten (insbesondere Stände ab einer Grundfläche von mehr als 150 m² oder einer Höhe von mehr als 3,00 m, mehrgeschossige Stände, mobile Stände; Stände mit Brücken, Treppen, Kragdächern, Galerien, geneigte Wände etc.) und Bauten im Freigelände sind genehmigungspflichtig. Details entnehmen Sie bitte den Technischen Richtlinien der Messe Freiburg.

Approval of stand construction

Provided that the design and construction of single-storey stands in the halls adhere to the Technical Guidelines, that they do not cover a floor surface area of more than 150 m² and are not higher than 3 m, it is not necessary to submit drawings for approval. On request, MF offers exhibitors the option of checking their stand construction plans (to be submitted in duplicate). All other stand constructions (particularly stands covering a floor surface area of more than 150 m², stands higher than 3 m, multi-storey stands, mobile stands, stands with bridges, stairs, cantilever roofs, galleries, sloping walls etc.) and constructions for the outdoor exhibition area are subject to approval. For details, please refer to the Technical Guidelines of Messe Freiburg.

Die im Adressfeld angegebene Adresse ist:
The above mentioned contact address is:

Standbauer / Stand builder _____
Aussteller / exhibitor _____

Die Technischen Richtlinien der Messe Freiburg wurden von uns zur Kenntnis genommen und im Projekt berücksichtigt.

We took notice of the Technical Guidelines of Messe Freiburg and these were executed in the project.

| | | |
|--|-------|---|
| Artikel / Item | € | X |
| Standbaugenehmigung / Approval of stand construction | 60,00 | |



Anlagen | Attachments

Als Anlage übermitteln wir:
Please find attached:

| | |
|--|--------------------------|
| Standgestaltungspläne (Grundriss, Ansichten, im Maßstab oder bemaßt) in zweifacher Ausführung Stand design plans (layout plan, views, full scale or scaled), two copies | <input type="checkbox"/> |
| Baubeschreibung Specifications | <input type="checkbox"/> |
| Materialangaben Information on materials used | <input type="checkbox"/> |

Wichtige Hinweise und Richtlinien für mehrstöckige Messestände, Stände mit begehbaren Ebenen

- Grundsätzlich sind solche Stände genehmigungspflichtig und zwar beim Baurechtsamt Freiburg und bei der Messe Freiburg.
- Vor der Planung ist die maximale Bauhöhe beim Technischen Leiter, Messe Freiburg, Tel. +49 (0) 761 3881 2102 zu erfragen.
- Pläne und geprüfte Statik (Grundriss, Ansichten, Schnitt) sind in dreifacher Ausfertigung an die Messe Freiburg zu schicken.
- Stände, für die keine Pläne zur Genehmigung eingereicht wurden, dürfen nicht gebaut werden.

Important notes and guidelines for two-storey stands, stands with walkable levels

- These stands are subject to approval with the Baurechtsamt Freiburg and Messe Freiburg.
- The maximum construction height needs to be checked with the head of the technical department of Messe Freiburg, Tel. +49 (0) 761 3881 2102.
- Plans and certified structural analysis (layout plan, views, cross section) needs to be submitted to Messe Freiburg in triplicate.
- Stands without submitted plans are not allowed to be built.

Ort und Datum | Place and date

Unterschrift und Stempel | Signature and stamp

